Experiencia Erasmus 2018/2019 Leuven, Bélgica











UCLL

Koldo Pérez de San Román

Índice

- Introducción
- ¿Me voy de Erasmus?
- ¿Cómo es la ciudad de Leuven?
- Cómo llegar
- Encontrar alojamiento
- Universidad
- Transporte
- Fiesta
- Viajes
- -Consejos
- Conclusiones

Introducción

Si estás leyendo esto es porque te estás planteando irte de Erasmus y no sabes bien qué hacer. Voy a intentar echarte una mano contándote mi experiencia: Me llamo Koldo y he estudiado Ingeniería Informática de Gestión y Sistemas de Información en Vitoria-Gasteiz. He estado de Erasmus durante el primer cuatrimestre (de Septiembre a Febrero) de 2018/2019 en Leuven (Lovaina en castellano), Bélgica.

¿Me voy de Erasmus?

Seguramente habrás oído a alguien que se ha ido de Erasmus decir que es lo mejor, que es una pasada, que es muy recomendable, etc. y tú te preguntarás: ¿ de verdad es tan bueno el Erasmus como dicen? Definitivamente sí. Para mí ha sido la mejor experiencia de mi vida, la mejor decisión que he tomado nunca.

Sé que al principio da un poco de miedo el hecho de salir de casa, irte a vivir solo a un país que no conoces, donde no conoces a nadie y donde te vas a tener que buscar la vida para todo. No te preocupes. Todos los que hemos ido hemos estado así, es normal. Pero el Erasmus es una gran oportunidad que sólo pasa una vez en la vida y te aseguro que no te vas a arrepentir.

¿Cómo es la ciudad de Leuven?

Leuven es una ciudad de unos 100.000 habitantes, de los cuales 60.000 son estudiantes. Por lo tanto es una ciudad con muy buen ambiente universitario y mucha gente joven por la calle. Además es una ciudad muy bien pensada para los estudiantes por tema de residencias, campus, transporte, bibliotecas...

En cuanto al idioma, la gente habla dutch y, en menor cantidad, francés. Pero todo el mundo sabe inglés así que no vas a tener problemas.

La gran mayoría de los estudiantes Erasmus son españoles y al estar todos en tu misma situación te costará un minuto hacer amigos. Pero también harás amigos italianos, franceses, alemanes, mexicanos... incluso belgas.

Cómo llegar

Para llegar a Leuven desde el País Vasco tienes dos opciones:

- 1- De Bilbao a Bruselas: Brussels Airlines. Es la opción más directa ya que hay un tren desde el propio aeropuerto de Zaventem a la estación de trenes de Leuven por unos 9€ que tarda unos 20 minutos.
- **2-** De Santander a Charleroi: Ryanair. Esta opción puede ser más barata (en cuanto al precio del billete de avión) pero llegar a Leuven es más complicado. Hay que

coger un bus del aeropuerto a la estación de trenes por unos 6€. Luego hay que coger un tren a Bruselas y de Bruselas otro a Leuven. En total tardas como unas 2 horas en hacer todo. Si vas con maletas, puede ser muy cansado.

Encontrar alojamiento

Tienes dos opciones: residencia o kot.

Los kot son pisos de estudiantes en Bélgica. Por lo general es una casa en la que compartes baño, ducha, cocina y a veces salón con otros estudiantes. Según lo que me han comentado amigos que han estado en kot, no es muy recomendable.

Yo fui a residencia y te aseguro que si vas a una aciertas fijo. La residencia a la que fui es Regina Mundi. La lleva una inmobiliaria llamada XIOR, puedes contactar con ellos en xior@leuven.be o llamarles directamente al +32 16 41 43 43. Es de verdad la mejor residencia que te puede tocar. Pero hay muchas más opciones. Las mejores opciones son Studax, Waterview, Americans College... Las residencias Groenveld y Thomas Morus no te las recomiendo porque sólo he oído malos comentarios sobre ellas.

Es importante que tu residencia esté dentro del anillo que rodea Leuven. Aunque no lo parezca, el tener que ir hasta tan lejos cuando sales de fiesta o quedas con alguien da mucha pereza al final.

Universidad

La universidad a la que fui es la UCLL (University Colleges Leuven - Limburg). El Campus Proximus (Tecnología) está muy lejos (unos 5 km desde mi resi). Pero es lo que hay. Se puede ir en bici o en bus. No cojas la resi más cerca de la uni porque no merece la pena.

Es una universidad muy nueva, con unas instalaciones en las que no falta de nada (de vez en cuando hasta ponen una Wii o una ps4 para los alumnos al lado de la cafetería). La coordinadora que me tocó, Griet, es una mujer encantadora y muy atenta que me orientó muy bien y me ayudó con todo el papeleo. Se preocupa mucho por sus alumnos. Si tienes la suerte de que te toque con ella, no tienes de qué preocuparte.

En cuanto a las asignaturas, allí puntúan sobre 20 en vez de sobre 10. El nivel de dificultad es mayor. No te creas eso de que los Erasmus no dan un palo al agua porque hay que currar. No te regalan nada. Pero tranquilo que no es imposible, si trabajas lo sacas.

Transporte

La universidad te da la opción de comprar una tarjeta de transporte para bus por unos 20€. A parte de esto, sí o sí tienes que cogerte una bici. Para poder moverte por

Leuven es imprescindible y además es muy barato. En la empresa Velo solamente te cobrar 25€ por todo un año por una bici de segunda mano.

Fiesta

Como he comentado antes, Leuven es una ciudad con mucho ambiente universitario. Se puede salir cada día de la semana (cosa que hemos hecho). Los fines de semana hay menos gente, ya que los belgas se van a sus casas. Los mejores días son los jueves y los viernes.

La fiesta consiste en ir a bares a beber y a bailar (como en Vitoria). De vez en cuando hay fiestas que organiza la ESN (Erasmus Student Network) o eventos con Dj's que organiza el propio ayuntamiento.

De lunes a jueves están abiertos unos bares llamados FakBars (Faculty Bar) que son bares llevados por estudiantes de las distintas Facultades de la KU (la universidad buena y famosa de la ciudad). Entras enseñando la tarjeta de estudiante de cualquiera de las universidades y dentro puedes encontrar las cervezas muchísimo más baratas. Por ejemplo, en un bar normal un Westmalle te cuesta 4€, en el FakBar 2€.

Y hablando de cervezas, Leuven es la ciudad de las cervezas. Tienes más marcas de las que puedas imaginar. Si no te gusta la cerveza, no te preocupes porque te acabará gustando.

Por otro lado, una cosa muy típica allí son los Cantus. Es un evento tradicional en el que los estudiantes se juntan en una sala de un bar para cantar canciones que les indican los seniors y beber cerveza. Es muy guay y te lo pasas genial. No te puedes ir de allí sin probarlo. La ESN organiza unos cuantos para los Erasmus.

Viajes

Aprovecha tu Erasmus para viajar. Estás a 30 minutos de Bruselas, el centro de Europa. Es muy fácil encontrar vuelos baratos a cualquier destino. También puedes buscar en FlixBus viajes baratos en bus.

Para moverte por Bélgica hazlo en tren. En la estación de trenes puedes encontrar un bono de 10 viajes llamado GoPass. Cuesta unos 52€ y merece mucho la pena. Aprovecha para visitar Brujas, Gante, Amberes, Dinant, Namur, Lieja, Oostende...

Consejos

Unos últimos consejos:

- Antes de empezar el Erasmus, métete en el grupo de Facebook de Erasmus de la UPV y haz uso de erasmusu.com, así te irán metiendo en grupos de WhatsApp e irás

conociendo a gente que vaya a Leuven también. Sirve de mucho para temas como dudas, becas, papeleo...

- Hazte la tarjeta de la ESN. Tendrás descuentos en Ryanair, Brussels Airlines... Además podrás ir a las fiestas que organizan, los cantus y muchas otras cosas más.
- En Pangaea (un centro cultural de estudiantes) te puedes comprar una taza de café y poder rellenarla gratis siempre que quieras.

Conclusiones

Para acabar solo quiero decir que no tengas miedo a irte solo de Erasmus. Es algo único. Te enseña mucho a buscarte la vida, a vivir solo, te hace más abierto a conocer gente, te da más soltura al hablar en inglés, aprendes a adaptarte a otro estilo de vida y, sobretodo, conoces a gente increíble. Es lo mejor que me ha pasado en la vida y estoy seguro de que tú también te lo pasarás en grande, vayas a donde vayas.

iMuchas suerte!